

3月13日、東町自治会館で出前講座『家庭での生活習慣病の予防』をテーマに、健康福祉課の松村保健師から「特定健診について」「メタボリックシンドローム」「筋肉の鍛え方」などの講話を聞き、健康な体づくりについて学びました。



3月17日、農業後継者である屯田町の 秋庭伸夫さん、奈奈さん夫婦に剣淵町から 後継者対策結婚祝金が贈られました。

伸夫さんは「妻には今は農業の仕事より 自分の仕事を続けてほしい」と話し、奈奈 さんは「今は病院の看護師をしているので 続けていきます」と話されていました。



2月25日、士別市の佐藤建設管理㈱(代表取締役佐藤正明氏)から社会貢献にと寄付があり、この寄付に感謝を込め3月17日町長室において、佐々木町長から感謝状が贈呈されました。



3月14日から数日間にわたって、卯城建設㈱の職員の方たちが町内のバス停留所の除雪作業を行いました。除雪作業は仕事の合間をみての作業で、社会奉仕活動と協働のまちづくりの一環として実施しており、職員の方たちは「できれば毎年続けていきたい」と話していました。



3月19日、教育長室で平成22年度剣淵体育協会表彰式が行われ、渡辺祐一会長から西町の佐藤晴紀さん(18)にスポーツ賞が贈られました。

佐藤さんは、士別翔雲高校の陸上部に所属され、各陸上大会での円盤投げで全道優勝という輝かしい功績を収めており、「高校卒業後は大学に進学して投てき種目に専念し、スポーツに関係する仕事に就きたい」と話していました。



3月26日、B&G体育館でスマイルボーリング大会が行われ、小学生から一般の方87名が優勝を目指して汗を流しました。